
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 664. Sitzung des Bundesrates 
am 9. Mai 2000,   

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 

 
 

 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 
 
 

1) 1093/M-BR/2000 Bundesrat Dr. Vincenz Liechtenstein (ÖVP) 
 
Wie sieht der weitere Fahrplan betreffend 
die Hubschrauberbeschaffung aus?   

 1) S: Herbert Thumpser 
 
 2) F: Mag. Christof 

Neuner 

2) 1090/M-BR/2000 Bundesrat Herbert Thumpser (SPÖ) 
 
Welche Einsatzkriterien sind bei der 
anstehenden Beschaffung von 
Transporthubschraubern maßgebend?   

 1) F: Mag. John 
Gudenus 

 
 2) V: Peter Rodek 

3) 1097/M-BR/2000 Bundesrat Mag. John Gudenus (FPÖ) 
 
Ist es zweckmäßig, nach mehr als 
10-jährigem Assistenzeinsatz des 
Bundesheeres mit jeweils sechsmonatiger 
Prolongierung dieses Einsatzes, diesen 
rechtlichen Zustand beizubehalten?   

 1) V: Friedrich Hensler 
 
 2) S: Stefan Prähauser 

4) 1094/M-BR/2000 Bundesrat Peter Rodek (ÖVP) 
 
Wann soll den Frauen der Zugang zur 
Milizlaufbahn im Bundesheer ermöglicht 
werden?   

 1) S: Brunhilde Fuchs 
 
 2) F: Ulrike Haunschmid 

5) 1091/M-BR/2000 Bundesrätin Brunhilde Fuchs (SPÖ) 
 
Sind die in Zypern und am Golan 
eingesetzten österreichischen 
UN-Kontingente in der heißen Jahreszeit 
mit Uniformsorten ausgestattet, die den 
klimatischen Gegebenheiten und dem 
internationalen Standard entsprechen?   

 1) F: Monika Mühlwerth 
 
 2) V: Josef Saller 

6) 1095/M-BR/2000 Bundesrat Dipl.-Ing. Hannes Missethon 
(ÖVP) 
 
Wie werden Sie den Assistenzeinsatz des 
Bundesheeres an den österreichischen 
Grenzen auch weiterhin sicher stellen?   

 1) S: Johann 
Grillenberger 

 
 2) F: Ludwig Buchinger 

7) 1098/M-BR/2000 Bundesrätin Monika Mühlwerth (FPÖ) 
 
Wie sieht der aktuelle Stand beim Projekt 
Frauen im Bundesheer aus?   

 1) F: Monika Mühlwerth 
 
 2) S: Johanna Schicker 

8) 1092/M-BR/2000 Bundesrat Stefan Prähauser (SPÖ) 
 
Welche Maßnahmen werden von Ihnen 
getroffen, um die aufgeblähte 

 1) F: Ulrike Haunschmid 
 
 2) V: Alfred Schöls 
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Personalsituation im Bereich der 
Zentralstelle und oberen 
Verwaltungsebene zu Gunsten der Truppe 
zu reduzieren?   

9) 1096/M-BR/2000 Bundesrat Gottfried Kneifel (ÖVP) 
 
Wie sehen die weiteren Planungen 
betreffend die Nachbeschaffung von 
Luftraumüberwachungsflugzeugen aus?   

 1) S: Stefan Prähauser 
 
 2) F: Wilhelm 

Grissemann 

 


